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第1705回例会　平成30年8月20日
卓話
　健康的な生活習慣のために
　　RIZAP株式会社　
　　　江坂店店舗責任者　丸中　麻巳 様
 （杦本会員ゲスト）

今週の歌

「R－O－T－A－R－Y」

前回内容

会長挨拶	 大藤会長

皆さん今晩は、今日は 8月 6日、広島に原爆が投下
された日です。
父方の祖母が、この投下によって亡くなった日であ
り、私としては、毎年感慨深いものがあります。
父は、 2度の中国出兵を肋膜炎で帰ってきて治療が
終わったところでした。
たまたま、東京にいたことから、被害にあわなかっ
たのですが、祖母は、今の中区に居たため、影も形も
なかったとのことです。
今、平和に暮らす私たちの礎になった方々と何時も
思う日でございます。
いつまでも、続くことを願うばかりです。
さて、昨日から、甲子園が始まりました。大阪桐蔭
は、一回戦を突破しましたが、籤運等もありますが、
春の選抜大会のように大阪同士の優勝決定戦を見てみ
たいものです。
入場式では、昨今の暑さを考慮して、給水タイムを
設けていましたが、以前であれば、根性物語のよう
に、水などと言って、拒否されていたのではないで
しょうか。
少しは、開けたのかなと思いました。
しかし、未だに女生徒の入場につき、異議を述べる
人がいることが、残念です。確かに硬球であることか

ら、色々と安全面もあるでしょうが、昨今は、女子プ
ロ野球もあるのですから、もっと門戸を開いてもいい
のではないでしょうか？
時代にあった女性の更なる活躍を願って、ご挨拶と
させていただきます。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　木下会員

米山奨学生　イザラ・ナディア・ミサコ・ザレハ さん

◆�イザラ・ナディア・ミサコ・ザレハさんへの奨学金
の授与

ご 挨 拶
皆さまこんばんは。
この 2 ヶ月ぐらいカリフォルニアでJAVAとCloud
の研修に参加しました。
皆さんの中にはクラウドの技術をご存じの方が多い
とも思いますが、簡単に説明させて頂きます。
� （次頁に続く）
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会員増強・新クラブ結成推進月間

第1706回　例会予告 平成30年8月27日

卓話
　交通安全について
　　大阪府吹田警察署 交通課 交通総務係
　　　警部補　渕上　勝寛 様
 （阪本会員ゲスト）



クラウドとはネット上にサーバーというバーチャル

スペースを設けて、情報を共有することで世界中のど

こからでもその情報にアクセスできるようにする技術

です。

私が勉強したのはクラウドのシェアの中で最も大き

いアマゾンウェブサービスです。

皆さん、アマゾンの利益はどこからくるのかご存じ

ですか？実は通販による商品販売ではなく、このクラ

ウドのウェブサービスから利益の80パーが生まれてい

ます。

まだまだ勉強することがありますが、サーバーを立

てて自分のアプリやサイトをパッケージすることを学

びました。

またJAVAでアプリを作ったりもしました。研修が

難しかったですが、本当に楽しかったです。

これからさらにアプリを作り続け、来年の仕事にい

かせることを楽しみにしています。

今月もどうぞよろしくお願いします。

幹事報告	 榎原幹事

1 ． 8 月度誕生月のお祝いの品をお渡しします。

2 �．来週13日の例会は休会日です。20日は例会後に理

事会があります。

3．事務局の夏季休暇は 8月13日・14日です。

4 �．本日仲辻パスト会長のご夫人から、「葬儀の際に

はお香典や供花のお心遣い、また受付までお手伝い

して下さりありがとうございました。くれぐれも皆

様に宜しくお伝えください」とお電話を頂きました。

5．秋のRYLAセミナーのご案内をお配りしました。

出席報告	 出席委員会　河邊委員長

●会　員　数　48名　　出席会員数　41名

●来　　　客　 1名　　本日の出席率　93.18％

● 7月23日の出席率（メーキャップ含む）100％

親睦活動委員会	 瀬川委員長

秋の親睦会バーベキューのご案内として、 9月16日

（日）甲子園野球大会終了後、13：30より開催します。

集合場所・時刻は服部緑地バーベックマルシェに

13：20集合です。会費は会員：5,000円、家族友人：

2,000円、子供：1,000円、なおお酒の持ち込みも可能

です。 8月31日迄に出欠をお知らせ下さい。

社会奉仕委員会	 紙谷委員長

・�第13回無事故・無違反チャレンジコンテストのエン

トリーを行います。

�　エントリーには、免許証番号・印鑑が必要です。

参加メリットとして次の通りです。

　①�コンテスト期間中の交通事故の発生状況と交通

違反の件数を点数換算して各賞の贈呈。

　②�参加者には参加記録証を発行し優良運転者表彰

の受講資格である安全運転講習を 1回受講した

ものとみなされる。

・�献血のご案内として、 8月28日（火）10：00～16：00　

株式会社ビケンテクノにて実施致します。

　多くの会員の皆様のご参加をお待ちしております。

・�8 月 1 日（水）に行われたクリーンデイには、井伊会

員・木下会員・橋本（徹）会員・水谷会員・河邊会

員・荻田会員・阿部会員・本田会員・榎原会員・

山下会員・清水（大）会員・髙木会員、紙谷会員、そ

して小西悠斗君（髙木会員お孫さん）が参加されま

した。ご協力ありがとうございました。

クラブ奉仕委員会	 阿部委員長

2018－2019炉辺談話のご案内として、 9月 7日（金）

18：30よりニューミュンヘン北大使館（梅田セントラ

ルビル 9 F）会費6,000円にて開催します。ご参加の程

お願いします。

米山記念奨学会委員会	 清水（大）委員長
木下会員、仁科会員、杦本会員、村井会員、河邊会

員より特別寄付をいただきました。ご協力ありがとう

ございました。

国際奉仕委員会	 小林副委員長

＊�本年度のCWP事業に対する地区補助金が振り込ま



れてきましたので、当クラブの予算と合わせてナコ
ンパノムRCへ送金します。
＊�ナコンパノムRCより西日本豪雨災害に対する支援
金10万円の申し入れがありました。ナコンパノムへ
の11月の訪問団が現地で受け取ることになりました
ので、当クラブが立て替えて地区へ拠出することに
なりました。

江坂企業協議会より	 杦本会員

今年も江坂企業協議会にて「エスコタウンミュー
ジックナイト」を開催致します。 9月13日（木）17：30
～21：00、場所は新大阪江坂東急REIホテル 3 Fで
す。皆様のご協力をお願いします。

野球同好会	 清水（大）会員

第35回全国RC野球大会が甲子園球場で 9 月16日
（日）に開催されます。我がチームは第 1試合 9：00～
10：15に 1 塁側ベンチにて、対戦相手大分RCで試合
を行います。ご家族、知人お誘いの上で是非応援・ご
観戦下さいますようお願いします。甲子園球場のスタ
ンド、ロッカールーム、ベンチ内観戦も自由に出来ま
す。今回も特別入場証が必要となります。何枚でも要
請出来ますので、必要人数を別紙回覧にご記入くださ
い。尚、雨天の場合は中止となります。

前年度事業報告� 西村直前幹事

2017－18年度の幹事の西村です。 1年間のお務めが
終わりほっとしております。荻田会長はもっとだと思
いますが。私自身まだ十分にロータリーの運営を理解
できていなかったためご心配をおかけしましたと思い
ますが、とにかく五大奉仕の皆さん、SAA、親睦委
員の皆さんが各役割をしっかり果たしていただきあり
がとうございました。事務局の久田さんにも細かくヘ
ルプしていただき感謝しております。副幹事の榎原さ
んには私が所用で休みましたときにしっかりとカバー
していただきありがとうございました。
荻田前会長ですが、「ロータリーは楽しい」と毎回
皆さんをリードし雰囲気を盛り上げていただきまし
た。また会長挨拶の中では毎回興味深いことわざ、詩
を披露され続けられました。これも 1年間しっかりと
休まずにされたことに敬意を表したいと思います。お
疲れ様でした。
印象に残ったことはやはりこの 2月にナコンパノム
に行かせていただいたことです。すでに佐藤国際奉仕
理事から発表されていますが、小林パスト会長の周到
なご準備に感服するとともに現地ロータリアンとの心
のふれあい、子供たちの喜ぶ姿はいまでも私の心に鮮
明に残っています。この11月派遣団には仕事の都合で
参加できませんがまた機会があれば参加したいと思っ
ています。
幹事をして学ばせていただいたことはまさしくロー
タリー活動の基本であり、例会に参加するだけではわ
からなかったさまざまな活動です。なぜロータリーが
これほど長い期間にわたって継続し、また世界中に広
まったかも少しわかってきました。
4つのテストにある　 1、真実かどうか　 2、みん

なに公平か　 3、好意と友情を深めるか　 4、みんな

卓　　　話

ニコニコ箱	 井伊SAA

●阪本会員　地域行事、納涼盆踊り大会、無事終わり
ました。
●矢倉会員　先日のゴルフで会長賞を頂きました。あ
りがとうございました。
●杦本会員　 9月13日エスコタウンミュージックナイ
ト、今年も宜しく！
●堀会員　本日、決算報告させていただきます。宜し
くお願いします。
●佐藤会員　前回、欠席でした。
●瀬川会員　連続欠席のおわび。
●髙木会員　暑いですね。みなさまヤクルトを飲ん
で、この夏を健康で乗り切りましょう。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 21,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 210,000円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 500円



インスピレーションになろう

のためになるかどうか…これをしっかり守りながら仲
間を増やしていくことで実現されているのだと実感し
た次第です。
吹田西ロータリーの素晴らしいところはパスト会長
の皆さんが常に現役会長、幹事にエールを送っていた
だけるところだと思います。相談に乗っていただいた
り声をかけていただいたり、また場合によっては先頭
に立って動いていただいたり、やはりその原動力はク
ラブへの愛だと思いました。これがある限りリレーの
ように素晴らしいDNAは受け継がれていくものと思
います。
本当にこの 1年お世話になりました。これからもよ
ろしくお願い申し上げます。

前年度決算報告� 堀直前会計

当日配付された会計報告（2017－2018年度）の資料
に基づき説明されました。

前年度会計監査報告� 青木直前会計監事

7 月17日に堀直前会計・西村直前幹事同席の元に、

証票及び諸帳簿を監査したところ、全て適正にして且
つ正確であることを確認したと報告されました。

今年度予算案� 長屋会計

当日配付された収支予算（案）（2018－2019年度）
の資料に基づき説明されました。

尚、質疑の場にて、会計報告別途会計の国際奉仕プ
ロジェクト欄摘要に記載されている「地区補助金」の
記載方法について、収入の部にも入れ、支出は合算し
て計上した方が、後々の会員の為にも解かりやすいの
でないかと言う提案がありました。
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